



UNIVERSIDAD Pág. 8

Una EBAU en la intimidad

Poco más de 200 estudiantes iniciaron ayer la convocatoria extraordinaria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en el distrito de Salamanca. Un número muy bajo de alumnos, consecuencia del mayor número de aprobados en junio, que ha hecho que los estudiantes de esta convocatoria estuvieran separados por una distancia mucho mayor al metro y medio de seguridad establecido por las autoridades sanitarias. Una Selectividad casi en la intimidad en la que se ha mantenido la opcionalidad de los ejercicios. Ayer los futuros universitarios tuvieron que demostrar sus conocimientos sobre Valle Inclán o Claudio Rodríguez, en Literatura, y sobre la Constitución de 1978 o la Guerra de la Sucesión Española, en Historia. |

ALMEIDA





Una prueba de acceso a la universidad “entre amigos”

Poco más de 200 alumnos iniciaron ayer la EBAU en el distrito de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

CON una distancia de seguridad muy superior al 1,5 metro recomendado por las autoridades sanitarias, iniciaron ayer la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) los 216 estudiantes matriculados en el distrito universitario de Salamanca. Nada que ver con los más de 3.000 del mes de julio, aunque los organizadores de las pruebas, mucho más relajados que el pasado 1 de julio, han mantenido las mismas condiciones de seguridad para evitar contagios.

El resultado ha sido una Selectividad casi en la intimidad, en la que se ha mantenido la flexibilidad de la convocatoria ordinaria y, por lo tanto, ha habido mucha más optatividad, lo que ha permitido a los alumnos elegir preguntas de

distintas opciones. “Ha sido asequible”, aseguraba Alberto Ramos, alumno del IES Fray Luis, tras el ejercicio de Lengua Castellana y Literatura en el que tuvieron que elegir entre el teatro de Valle Inclán y Federico García Lorca, la poesía de Claudio Rodríguez y la novela de Eduardo Mendoza. Otras compañeras calificaron la prueba de “ajustada a contenidos”, y estudiantes del Lucía de Medrano y de La Vaguada afirmaron rotundos que el examen de Historia había sido “fácil”. La Guerra de Sucesión Española, las desamortizaciones de Mendizábal y Madoz, la Constitución de 1978, la dictadura de Primo de Rivera y la organización política del Estado Franquista fueron algunas de las cuestiones sobre las que tuvieron que demostrar sus conocimientos.

Cierto es que en la prueba ex-



Los estudiantes, ampliamente separados, en un aula magna de la Facultad de Ciencias. | ALMEIDA

La Guerra de Sucesión Española, las desamortizaciones o la Constitución de 1978, entre los temas que cayeron en Historia

traordinaria de la EBAU, ya sea en julio o en septiembre, hay mucho menor bullicio, pero en esta ocasión, con solo 216 alumnos, menos de la mitad que el año pasado debido a que en julio se levantó la mano y fueron muchos los estudiantes que se ya realizaron la EBAU, se respira tranquilidad.

Solo ha habido un caso pendiente de COVID. Los organizadores

están pendientes de conocer el resultado de la PCR de una alumna con síntomas que se examina hoy para subir nota. En caso de que sea positivo, y así lo justifique, se considerará una incidencia y podrá examinarse en un plazo de un mes en la fecha fijada por las comisiones de EBAU de toda Castilla y León con estudiantes con incidencias de otros distritos.